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例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：鈴木　正則 君
点　鐘：PM 6：00　三澤　　寛 副会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

第2240回例会 2019-1／８（火）天気（雨）

会長挨拶

幹 事 報 告 熊谷　昌和 幹事 委員会報告
ニコニコBOX　浅野　裕幸君
伊藤　　誠君　古希のお祝いありがとうございました。
宮舘　順治君　古希のお祝いありがとうございました。
布施　富将君　喜寿のお祝いありがとうございました。
青山治右衛門君　傘寿のお祝いありがとうございました。
熊谷　昌和君　今年もよろしくお願いいたします。
浅野　裕幸君　今年もよろしくお願いいたします。

　皆さん明けましておめでとうございます。
　金子会長が風邪で欠席のため、会長
にかわって挨拶する様にと会場に来て
から言われましたので、戸惑っている
ところですが、会長挨拶をさせていた
だきます。
　皆様はどんなお正月をお迎えの事で
しょうか。楽しい正月をすごされたと思

います。私は例年通り八幡神社に行き、境内に並び除夜の鐘
が鳴るのを待ち、新年の御参りをし、会社の繁栄と、社員、
家族の幸福をお祈りし、甘酒を御馳走になり、元日の朝を迎

えたという例年通りのパターンでした。
　今年の景気はどうなるのでしょうか。東証では平均株価が
二千三百円から二千円破れ、暴落の大納会でした。
　山新に中西経団連会長の談話がのっておりました。米中貿
易摩擦が企業経営に多少なりとも効いてきた実感はある。世
界経済の重荷になっていると警戒感を表明しておりました。
　今年は亥の年です。猪突猛進で景気が良くなる様に猛進し
て欲しいと思います。
　最後になりましたが、皆様の会社のますますの繁栄と皆様
の御健康をご祈念申し上げて挨拶とさせて戴きます。

ー新   年   会ー

長寿のお祝い
　古　希　　伊藤　　誠 君、宮舘　順治 君
　喜　寿　　松田　勝彦 君、布施　富将 君
　傘　寿　　青山治右衛門 君
　米　寿　　高梨　和夫 君
箏　曲　　　

乾　杯　　　青山治右衛門 会長エレクト
篠笛の演奏　株式会社　和のくらし文化研究所
　　　　　　　　　代表取締役　宮原　博通 様
中締め　　　大久保章宏 ガバナーエレクト

新年会式次第

1．来週15日火曜日は定款に基づき休会となります。よろし
くお願い致します。
2．１月22日はプログラム員会によるゲスト卓話です。また
例会終了後にクラブ協議会が地下１階のシャトレーヌにて行
われますので、お忘れないようお願い致します。尚、理事会
は書面にて報告させていただきます。
3．ロータリー下期会費の請求書を郵送しています。１月中に
お支払いいただけるよう何卒よろしくお願い申し上げます。
4．第５ブロックI.M.のご案内を明日FAX致します。３月２日
土曜日中山町公民館大ホールにて行われますので、ご予定を
入れてください。
5．１月のロータリーレートは１ドル112円です。　　
　　最後に、金子会長年度も折り返し地点となりました。残り半年、
皆様のご理解ご協力、並びにご指導の程、宜しくお願い致します。

司会進行　親睦委員会　鈴木　正則 君

（山形北）伊藤　　誠　　間木野仁美　　遠藤　幸司　　鈴木　政康
（山形東）土田　貴英　　鈴木　政康　　齋藤　伸治

※本日の結果は２週間後に報告　　※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは？　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは？　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブでメーク
アップされた会員

５６名
５６名

３７名
５１名 96.23％５３名

「茶の湯音頭」の演奏に合わせての、茶道 裏千家 淡交
会稲村社中の皆様のお手前により、年祝の方々へ一服。
箏　　生田流　　　佐藤　美佳 様
尺八　親睦委員長　谷口　義洋 君



青山治右衛門
会長エレクト

乾　杯
大久保章宏
ガバナーエレクト

中締め
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